

Caridad Esteban viuda de Sánchez Agramonte

Se cubre de luto la crónica más de la mujer del hogar, cuyos deberes dar cuenta del sensible fallecimiento compartía con la práctica de cimiento de una figura altamente respetada y querida en la sociedad. A una edad avanzada baje a la habanera, la señora Caridad Esteban, viuda del general de nuestra guerra de Independencia Eugenio Sánchez Agramonte.

Aquella figura que todo lo comprendía dejó de existir en las primeras horas de la mañana de ayer, en su residencia de la calle Longa, en el Vedado, donde venía enferma desde hacia algún tiempo.

Dotada de las más altas prendas morales, de un carácter dulcísimo y generoso sentimientos supo montar de la distinguida dama ser en vida verdadero ejemplo.

La señora Angelita Horstman de Sánchez Agramonte y a sus nietos, Zenaida Longa de Ramírez y Ernesto, Alfredo y Eucenio Longa.

A las diez de la mañana de hoy, en el Cementerio de Colón, recibió cristiana sepultura los restos